

令和4年度ルンビニ幼稚園自己評価（報告）

令和5年3月

保育・教育目標について

4年度は教育課程に沿った保育が少し改善しましたが、まだ改善の余地があります。5年度も教育課程に沿った月案の見直し、教員の増員それに伴う保育の質の充実、重点目標でもある子どもの思いを大切にしたい保育の実現を目指したいと思います。

経営組織について

4年度の目標である保育外での非効率な箇所を見直しとしましたが、コロナ禍によって様々な業務も負担も増え不徹底になったと思われまます。5年度は職員の増員、勤務体制を見直す事によって、保育の質を確保しつつ、職員一人一人の負担を減らし、重点目標である子どもの思いを大切にしたい保育が安定してできるように勤めたいと思います。

研究・研修について

園外研修においては4年度もコロナ禍で研修自体が中止であったり、規模の縮小であったりと、園だけでは対応できない問題もありましたが、オンライン研修が増えた1年でもありました。オンライン研修のメリットを活用し、参加回数も増えたと思えますが、園内研修においては不十分な点があったと思われまます。5年度の目標は園内研修の充実と4年度同様オンライン研修への充実した環境整備を目標とします。

保健・安全について

4年度は園内における新型コロナウイルスの感染拡大防止が最重要課題でした。5年度も新型コロナウイルスの感染拡大防止の為、また他の感染症対策の為、保健衛生面での徹底を4年度同様に重要目標とします。また定期的な避難訓練、遊具、教室の安全点検、園バスの安全点検も4年度同様徹底します。

情報について

4年度も新型コロナウイルスの感染拡大防止の為、行事の縮小、参観日の人数制限など保護者への保育・行事に関する情報提供の場が限られた1年となりました。それを解消、より多く情報提供できるように保護者限定でInstagramを活用した情報提供も実施しました。保護者からは理解と好評を得ています。5年度もインターネットを活用した情報提供、それに伴う個人情報の保護の徹底を目標とします。

学校地域間交流・連携

子育て支援センターにて週3回親子ふれあい教室に加え、月に1回ペースで専門の講師による親子体操教室も定着してきました。

市主催の園での5歳児検診により、早い時点からの子どもの情報共有、連携がより一層充実したと思います。また4年度から小学校との架け橋プログラムが動き始めました。未だコロナ禍で従来通りとは行きませんが、5年度も子育て支援の充実と近隣小学校、施設、地域との連携に一層努めます。